

Blitz tip

www.BlitzTip.de | Mittwoch, 21.01.2009

Ins Museum für einen Euro

Frankfurt (pia). Der Kulturpass soll auf weitere Museen ausgeweitet werden. Das teilte Kulturdezernent Prof. Dr. Felix Semmelroth (CDU) mit. Wenn die Stadtverordneten dem Vorschlag zustimmen, könnten schon im April die ersten Berechtigten in den Genuss kommen, auch die anderen Museen für einen Euro zu besuchen. Dazu gehören das Archäologische Museum, das Deutsche Architekturmuseum, das Historische Museum mit seinen Dependancen Kindermuseum, Museum für Komische Kunst und Kronberger Haus in Höchst, außerdem das Jüdische Museum, das Museum Judengasse, das Ikonen-

museum, das Museum für Angewandte Kunst, das Museum für Moderne Kunst, das Museum der Weltkulturen sowie das Institut für Stadtgeschichte.

Der Kulturpass wird vom Verein „Kultur für alle“ seit einem halben Jahr herausgegeben. Er kostet einen Euro für Erwachsene, für Kinder bis zum Alter von 13 Jahren 50 Cent und gilt ein Jahr. Den Pass erhalten Menschen, die Leistungen nach Harz IV, Hilfe zum Lebensunterhalt oder eine Grundsicherungsrente beziehen sowie Frankfurt Pass-Inhaber. Die Ausgabe erfolgt freitags im Frankfurter Arbeitslosenzentrum.

F. Semmelroth 21.01.2009